

Pequeños obsequios para mascotas

La nueva tecnología ofrece esperanza

(NAPS)—Hay noticias para los padres de mascotas: según la veterinaria Dra. Babette Gladstein, “resulta alarmante que hasta el 85 % de los perros desarrollen algún tipo de enfermedad de las encías antes de los dos años. A pesar de ser la afección más diagnosticada en perros y gatos, a menudo no se trata hasta que progresa a una fase avanzada”.

En consecuencia, la enfermedad periodontal sigue siendo el problema de salud más desatendido en los animales. Si no se trata, la enfermedad de las encías puede acarrear graves consecuencias para la salud, como infecciones orales, pérdida de dientes y un mayor riesgo de cáncer localizado. Las complicaciones más graves pueden implicar enfermedades renales, hepáticas, pulmonares y cardíacas, así como diabetes.

“La acumulación de placa dental en perros y gatos es el factor principal en el desarrollo de la enfermedad periodontal. Si no se elimina eficazmente todos los días, puede producirse una enfermedad periodontal grave y la consiguiente pérdida de dientes”, añade la Dra. Gladstein.

Lo que puede hacer

El célebre educador dental e investigador científico Herb Moskowitz, DDS, presidente Internacional de ioTech, señala: “Antes solo había una opción para ayudar a reducir la placa: cepillar los dientes de su mascota a diario con diligencia. Sin embargo, las mascotas poco cooperativas y el reto que supone el cepillado diario conducen a resultados insatisfactorios, y un cepillado menos frecuente puede dar lugar a resultados aún peores”.

El Dr. Moskowitz añade: “Afortunadamente, la molestia del cepillado diario ya no es necesaria porque un gran avance tecnológico y estudios clínicos recientes confirman que añadir cada día una cantidad nutricional del nutriente esencial yodo molecular al agua de su mascota es mucho más eficaz para reducir la placa dental que el cepillado supervisado por un veterinario”.

El último producto patentado de Iotech International para el cuidado bucal, ioVet Oral, es el primer aditivo para agua potable de su clase para caninos y felinos. Está diseñado específicamente para el cuidado periodontal. Contiene yodo molecular (I2), que es más eficaz para reducir la placa que el cepillado diario y proporciona a las mascotas una boca más sana y un aliento más fresco, según pruebas clínicas. Iotech es una empresa líder en el desarrollo y la fabricación de productos galardonados para el cuidado bucal, basados en una tecnología patentada y revolucionaria de yodo molecular.

La eficacia del yodo molecular en el agua de las mascotas se evaluó en ensayos clínicos recientes siguiendo las directrices del Consejo de Salud Oral Veterinaria (Veterinary Oral Health Council, VOHC). El Dr. Moskowitz afirma: “Se realizaron dos estudios clínicos doble ciego controlados con placebo



Un nuevo aditivo para el agua de las mascotas es más eficaz que el cepillado para prevenir las enfermedades de las encías, la pérdida de dientes y cosas más graves.

utilizando yodo molecular como aditivo del agua para controlar la formación de placa dental e inhibir la enfermedad periodontal. El agua de los perros se dosificó una vez al día con una cantidad nutricional de yodo molecular. El agua yodada fue bien tolerada y se eliminó todo el olor bucal observado en los perros del estudio”.

En los perros tratados con yodo molecular, se observó una reducción promedio del 44 % de la placa, en comparación con los que recibieron un placebo. Estos resultados superan significativamente los del cepillado dental diario supervisado por un veterinario. Los resultados de las pruebas fueron tan notables que el aditivo de yodo molecular recibió el Sello de Aceptación del VOHC para el Control de la Placa.

Cuidados sencillos y eficaces

Simplemente añada 1 mililitro de ioVet Oral por cada 8 onzas de agua al recipiente de agua de su mascota cada mañana. Cada envase proporciona una jeringa para garantizar que se dispense la cantidad adecuada.

Entre los beneficios del yodo molecular para los animales de compañía se encuentran:

- Seguro y fácil de usar
- Clínicamente probado a partir de estudios aprobados por el VOHC
- Promueve eficazmente la salud periodontal
- Más eficaz que el cepillado diario
- Nutricional
- No provoca resistencia microbiana
- Fórmula que no mancha
- Cuidados preventivos rentables
- Eficaz refrescante del aliento

“A pesar de nuestros mejores esfuerzos, la enfermedad periodontal en perros y gatos ha alcanzado proporciones epidémicas. Afortunadamente, unas gotas al día de ioVet Oral son una opción eficaz y sencilla que puede desempeñar un papel clave en un compañero doméstico más sano y feliz”, concluye el Dr. Moskowitz.

Para obtener más información, visite www.iotechinternational.com. Comuníquese con Iotech International en support @iotechinternational.com, o llame al 561-509-0205, ext. 5. IoVet Oral también está disponible en Amazon.